

# la voie LIBRE & bicycollecte!

*Le Monde à Bicyclette*

vous invitent!!

Dimanche, 27 juillet  
Parc La Fontaine  
de 9h à 17h

Apportez-nous vos bicyclettes, qu'elles soient vieilles, usagées, mal-aimées ou tout simplement sans espoir de survie... la voie LIBRE les récupérera, les réparera et les redistribuera partout à Montréal par l'entremise de divers groupes communautaires!

*la voie LIBRE est un groupe de défense des droits de la personne qui constate le besoin pour la population d'avoir accès à des systèmes de transport fiables, sécuritaires et efficaces fonctionnant dans une dynamique de responsabilité sociale*

*Un projet du Groupe de recherche d'intérêt public de Québec, la voie LIBRE cherche à rétablir la justice sociale au moyen de la recherche, de l'action, et de la défense des droits*



(514) 848-7585

# right to MOVE & *Le Monde à Bicyclette* bicycollect!

want you!!!!

Sunday, July 27  
Parc La Fontaine

9 - 5 pm

Bring your used, old, 'beyond repair', unwanted bikes ! right to MOVE will collect, repair or upgrade, and redistribute them through various community groups in Montreal

*We are a human rights advocacy group dedicated to the struggle for access to reliable, safe, efficient and socially responsible transport systems.*

*As a project of the Quebec Public Interest Research Group at Concordia University, right to MOVE seeks social justice through research, advocacy and action.*



info : (514) 848-7585